



Fitch México ratifica calidad crediticia de Reynosa, Tamaulipas

Fitch México ratificó la calificación correspondiente a la calidad crediticia de Reynosa, Tamaulipas en "A+(mex)", y la perspectiva crediticia es estable.

La agencia evaluadora señaló que dentro de los principales aspectos que fundamentan la calidad crediticia del municipio destacan la estructura adecuada de gasto operacional (GO).

También resalta la recaudación sobresaliente de ingresos propios para el período 2013, lo que ha permitido una generación buena de ahorro interno (AI), y los niveles bajos de endeudamiento y sostenibilidad.

Dijo que, además, resaltan sus indicadores de bienestar superiores a la media nacional y su importancia económica en el contexto estatal.

Por otra parte, apuntó, le afectan las presiones persistentes en el gasto en materia de seguridad, las necesidades altas de infraestructura vial, el nivel elevado de pasivos circulantes y la falta de un sistema formal de pensiones. Igualmente, le limitan la calificación la debilidad institucional relacionada con prácticas administrativas y sistemas contables.

Refirió que la calificación de Reynosa y su perspectiva estable consideran que el desempeño financiero favorable del Municipio prevalecerá de tal forma que la generación de AI se mantenga en niveles elevados y estables. Al mismo tiempo, apuntó, contempla que se mantendrá un manejo prudente de financiamiento de corto y largo plazo, consistentes con los niveles de ahorro operacional.